



## **REPSOL: SE REGISTRAN 21 PLAYAS LISTAS PARA EL MONITOREO CORRESPONDIENTE Y EN ESPERA DE SU REAPERTURA DE USO PÚBLICO**

**Lima, 29 de marzo de 2022.** Repsol informa que esta última semana se ha concluido con la limpieza de 3 nuevas playas, con lo cual ya son 21 que se tienen listas para el monitoreo correspondiente y en espera de su reapertura de uso público, decisión que será tomada por la autoridad competente.

Actualmente, la empresa se encuentra en la fase final de limpieza, concentrando todos los esfuerzos en las zonas rocosas y de difícil acceso, priorizando la seguridad de las personas. Sobre ello, se han iniciado trabajos en San Gaspar, zona ubicada al norte de Pasamayo donde los materiales y residuos recogidos serán retirados con la ayuda de un helicóptero para carga.

Asimismo, la empresa está finalizando los análisis de más de 1,400 muestras tomadas en agua, suelos y sedimentos, de acuerdo a lo indicado por la autoridad. Ello se complementará con un segundo monitoreo iniciado esta semana por la autoridad, en las zonas que ya han sido declaradas como limpias por parte de Repsol.

En mar, mantenemos los recursos necesarios en caso aparezcan nuevas manchas provenientes de peñas y/o acantilados por acción natural de las olas. Por su parte, en la zona reservada de Ancón, en Pasamayo, el Dr. Marino Morikawa viene utilizando su skimmer Nutria.

En mar, se mantiene el seguimiento a todo el litoral, sin escatimar en recursos en caso de la aparición de nuevas manchas provenientes de peñas o acantilados por acción natural de las olas.

Repsol reitera su compromiso en la restauración del litoral peruano, desplegando todos los esfuerzos necesarios.

*Para mayor información, visita la web: <http://compromisorepsol.pe/>*

*FanPage: [Repsol Perú](#)*

*Twitter: [@repsol\\_peru](#)*